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令和 5年度 第 2回 大分市自転車利用推進懇話会 議事要旨 

 

1. 日 時   令和 6年 1月 31日（水）午前 10時～11時 10分 

2. 場 所   大分市役所本庁舎 8階 大会議室 

3. 出席者   別紙参照  

4. 議 事   「OITAサイクルフェス!!!2023」の開催結果について 

5. 議事要旨 

「OITAサイクルフェス!!!2023」の開催結果について 

番号 発言要旨 回答要旨 

1 

【委員】 

来年度の開催予定日はいつ

か。 

【事務局】 

 9 月 28、29 日で開催予定。他

のレースと重ならないように調

整して定めている。 

2 

【委員】 

 アーバンクラシックのコース

について、沿道の住宅団地や商

業施設等からの意見等はある

か。 

【事務局】 

レース中についても住民の移

動経路は確保しており、開催に

あたっては、コース沿線の自治

会を対象とした説明会やチラシ

の配布を行ったが、地元の住民

から「開催を知らなかった」等の

意見が数件あった。周知につい

ては粛々と努めていきたい。 

商業施設からは売り上げが下

がるという意見があったため、

今年度はパークプレイス大分と

一緒になってイベントを実施し

た。 
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番号 発言要旨 回答要旨 

3 

【委員】 

報告書 P7のレース結果につい

て、1 位から 10 位までタイムが

同一のため味気なく感じる。も

う少し興味が湧くようなものに

なれば良いと思った。 

【委員】 

実際に 1 秒の中に全部の選手

が入っている。自転車競技は空

力が大きく関係するため、集団

で走行し、ゴール前の一瞬の勝

負により決する。選手によって

スプリント型や中長距離型など

走り方が様々であるので見どこ

ろが分かると面白い。 

4 

【委員】 

順位判定にあたっては、写真

判定なのか。 

【委員】 

写真判定も行うが、最終的な

順位判定は目視である。 

5 

【委員】 

報告書 P24 のチームプレゼン

テーションについて、チームは

異なるがステージ上の選手を写

した同じ構図の写真となってお

り、観客の様子など会場の雰囲

気が分かるものも掲載するとよ

り良い。 

また、撮影は何人で行ってい

るか。 

【事務局】 

 報告書のまとめ方については

次回の参考にしたい。 

 撮影は公式のカメラマン 3 人

で行った。競技の際は、別途バイ

クから撮影するカメラマンを 1

名追加している。 
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番号 発言要旨 回答要旨 

6 

【委員】 

両日ともコース周辺を車で通

行したが、渋滞もなく、人員配置

等の体制もしっかりした印象を

受けた。 

（大会ボランティアについて） 

①役割の周知はどのようにした

のか。 

②自転車の知識がある人を募集

したのか。 

③自転車に関心を持つ良い機会

になるため、高校生をはじめ若

い人にも参加を呼びかけてみて

はどうか。 

【事務局】 

①当日の役割等についての説

明会を 1 回行った。ボランティ

アの業務はコース脇に立って車

や人の進入を防ぐといったも

の。 

②自転車の知識は無くても良

い。大会当日に観覧者等から問

い合わせがあった際は、スタッ

フに連絡し対応するようにし

た。 

③来年度の参考にしたい。 

7 

【委員】 

広報について、今年は紙媒体

や CMなど多く見られて良いと思

った。観客数はどうだったのか。 

【事務局】 

観客数は、前回が 27,592人、

今回が 44,036人と増加した。広

報については予算の範囲内で今

後も力をいれていきたい。 

8 

【委員】 

大会ロゴマークの色やデザイ

ンの意味は何か。 

【事務局】 

 現在のロゴは、2018 年に国際

レースとなった際にアーバンク

ラシックのロゴとして作成した

もの。青色は 2018年以前の大分

サイクルフェスで基調としてい

た色を引き継いでいる。デザイ

ンについては、本コース内にあ

るレゾナックドームや公園通り

の歩道橋をイメージして作成し

た。 
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番号 発言要旨 回答要旨 

9 

【委員】 

アンケート P6競技関係者のお

弁当についての問いは、どのよ

うな意図で聞いているのか。 

【事務局】 

1 日中審判等を行う競技関係

者には、お弁当を楽しみにされ

ている方も多く、また全国の

様々な地域の大会に参加してい

ることから、意見を伺った。 

10 

【委員】 

報告書 P55 のストライダーエ

ンジョイカップについて、参加

人数は見込みと比べてどうだっ

たか。    

また、日程的に暑い時期であ

ったが、参加者の体調等は大丈

夫だったのか。 

【事務局】 

ストライダー公認のレースで

人数は 400 人を見込んでいたが

参加費がかかることもあり、思

うように参加者が集まらなかっ

た。次回以降は、参加しやすいイ

ベントとしての実施を検討した

い。 

暑さ対策では、会場周りにテ

ントを設置し、定期的に水撒き

を行った。レースは部門ごとに

時間をずらして実施したため、

参加者が長時間留まる訳では無

かった。 
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その他意見・要望について 

番号 発言要旨 回答要旨 

1 

【委員】 

顕徳町一丁目交差点の自転車

での走行ルールが分かりにく

い。分かりやすい標示をするな

ど見直しをお願いしたい。 

【事務局】 

自転車が走行する箇所が分か

りやすくなるよう、警察と協議

していきたい。 

2 

【委員】 

警察から地域住民に対して大

分駅南口駐輪場に防犯カメラの

設置を要望されたが、駐輪場の

管理者がつけるべきものではな

いかと考えるがいかがか。 

【事務局】 

防犯カメラを設置している駐

輪場もあるが、当該駐輪場につ

いては警察と協議をしていきた

い。 

 


